

## Maison & Objet 2013 À voir, la fresque monumentale sur le stand géant de Mel et Kio



Mel et Kio - Dimensions de la fresque murale 13 m x 6 m. Vue d'intérieur de l'espace d'exposition Maison & Objet

Du 18 au 22 Janvier, à l'occasion de la première édition 2013 du salon Maison & Objet, Mel et Kio, duo de «poetic wall artist», présentent un stand monumental.

Cette œuvre composée en vinyle découpé et peinture couvrira les murs d'une hauteur de plus de 5 mètres.

Le duo Mel et Kio, précurseur du design mural en France depuis 2006, propose des œuvres de commandes uniques en intérieur comme en extérieur. Leurs œuvres modifient la perception de l'espace et donnent une identité propre à chaque lieu.

L'ensemble est réalisé manuellement au sein de leur studio le Prédeau.

### « Trouver dans ma parole la trace de ton geste »

En parfaite synergie, le duo investit cette année l'espace autour du thème de la figure humaine en harmonie avec la nature.

Entre poésie et subtilité, le trait à l'encre de chine de Mel dialogue avec l'écriture de Kio et donne à voir de manière monumentale et impactante, une fresque unique.

Pour la 4<sup>e</sup> fois, le duo reçoit le label "Special Archi Designer", décerné par les différents prescripteurs du salon Maison & Objet et garantissant qualité et service dans un univers spécialisé destiné à des solutions liées à l'espace architectural.

### Mel et Kio présenteront aussi les nouveautés de leur collection en série, Poetic wall :

Cette année, les œuvres de Mel et Kio racontent la légèreté : un vent de fraîcheur à inviter sur les murs... Leur univers artistique et poétique, toujours entre intimité et musicalité, se décline à travers des stickers nommés « Murmures », de petits et moyens formats aussi sous forme de dessins à l'encre de chine et de texte.

Hall 8 Stand C69 - Paris Nord Villepinte.



© Mel et Kio studio le Prédeau

### Mel et Kio, Poetic Wall artists

Mel et Kio sont un duo d'artistes virtuoses du design mural. Kio « Raconteuse d'histoires », s'intéresse depuis toujours à la fonction poétique du langage. Elle s'interroge notamment sur la spécificité de l'écriture et de la narration à l'échelle du lieu.

Mel questionne quant à lui l'incidence du geste graphique sur l'environnement architectural et la perception de l'espace.

Ensemble, grâce au savoir-faire du studio le Prédeau, ils créent des œuvres graphiques monumentales qui jouent avec l'espace et transcendent les lieux.

Leur univers artistique poétique se décline aussi sur des stickers muraux - dessins imaginaires, animaux décalés, billets doux, messages ludiques et sympathiques - apportant à nos intérieurs une touche de poésie.

[www.lepredeau.com](http://www.lepredeau.com)

Retrouvez Mel et Kio et leur studio le Prédeau au salon Now ! Design à vivre du 18 au 22 janvier - Salon Maison et Objet Hall 8 - Stand C69 - Label archi Designer Paris Nord Villepinte